



INFORMACION DE LA S.I.P. N° 740/80

EL PRESIDENTE DE LA NACION VISITO OBRAS DE
CONSTRUCCION DE UNA CENTRAL TERMOELECTRICA

- A su llegada a la localidad cordobesa de General Levalle, el Teniente General Videla recibió calurosa recepción.

GENERAL LEVALLE, Córdoba, 5 (S.I.P.).- EL TENIENTE GENERAL VIDELA VISITO ESTA MAÑANA LAS OBRAS EN CONSTRUCCION DE UNA CENTRAL TERMOELECTRICA QUE HABRA DE SIGNIFICAR EN UN FUTURO CERCAÑO UNA ENORME FUENTE DE ENERGIA PARA ESTA GRAN ZONA DE INFLUENCIA DEL SUR DE LA PROVINCIA DE CORDOBA. A SU ARRIBO A ESTA CIUDAD, EL PRESIDENTE DE LA NACION FUE OBJETO DE UNA CALUROSA RECEPCION POR PARTE DEL NUMEROSO PUBLICO QUE SE VOLCO A LAS CALLES PARA PRESENCIAR EL PASO DE LA CARAVANA OFICIAL.

EL JEFE DEL ESTADARRIBO AL AERODROMO DE GENERAL LEVALLE A LAS 9.27, EN UN HELICOPTERO DE LA FUERZA AEREA ARGENTINA. LO ACOMPAÑABAN EL GOBERNADOR PROVINCIAL, GENERAL DE BRIGADA (R) D. ADOLFO SIGWALD; EL COMANDANTE DEL TERCER CUERPO DE EJERCITO, GENERAL DE DIVISION D. ANTONIO DOMINGO BUSSI; LOS SECRETARIOS GENERAL DE LA PRESIDENCIA, GENERAL DE DIVISION D. EDUARDO ALBERTO CRESPI Y DE INFORMACION PUBLICA, GENERAL DE BRIGADA D. ANTONIO LANAS; EL JEFE DE LA CASA MILITAR, CONTRAALMIRANTE D. WALTER JOSE COLOMBO Y OTROS ALTOS FUNCIONARIOS QUE INTEGRAN SU COMITIVA OFICIAL.

A SU LLEGADA A ESE LUGAR, SITO EN LA INTERSECCION DE LAS RUTAS NACIONAL NUMERO 7 Y PROVINCIAL 11, FUE RECIBIDO POR EL INTENDENTE MUNICIPAL DEL DISTRITO, SEÑOR EDUARDO OMAR VINCENTI, QUIEN LE DIO LA BIENVENIDA, Y OTRAS AUTORIDADES LOCALES.

TRAS LOS SALUDOS PROTOCOLARES, EL TENIENTE GENERAL VIDELA Y EL GENERAL DE BRIGADA SIGWALD ABORDARON UN AUTOMOVIL EN EL CUAL SE TRASLADARON HASTA EL AMPLIO PREDIO DONDE SE LEVANTAN LAS OBRAS DE CONSTRUCCION DE LA MENCIONADA CENTRAL ENERGETICA, QUE SE CONVERTIRA EN UN POLO DE DESARROLLO PARA ESA IMPORTANTE Y RICA REGION AGRICOLA CORDOBESA.

DESDE EL AERODROMO HASTA EL LUGAR DE LOS TRABAJOS, DISTANTE 500 METROS UNO DEL OTRO, EL EXCMO. SEÑOR PRESIDENTE DE LA NACION RECIBIO AFECTUOSAS MUESTRAS DE CARINO POR PARTE DE LA COMUNIDAD DE GENERAL LEVALLE, QUE SE VOLCO MASIVAMENTE HACIA EL SITIO DONDE SE LEVANTARA LA CENTRAL. FERVOROSAS APLAUSOS Y FUERTES GRITOS A CORO DE "ARGENTINA, ARGENTINA", POR PARTE DE MAS DE 4.500 PERSONAS QUE SE DIERON CITA ALLI, CORONARON EL PASO DE LA CARAVANA OFICIAL.

CENTENARES DE ALUMNOS DE LAS ESCUELAS PRIMARIAS Y SECUNDARIAS DE LA ZONA FORMARON A AMBAS MARGENES DE LA RUTA NACIONAL 7, SUMANDOSE AL CORO DE VIVAS A LA PATRIA Y AGITANDO BANDERAS CON LOS COLORES PATRIOS. EL FERVOR DEL PUBLICO, POR

//// - 2 - (El Presidente de la Nación visitó...)

MOMENTOS, HIZO LENTO EL PASO DE LOS AUTOMOVILES Y LUEGO PROVOCO LA DETENION DE LOS VEHICULOS PUES LOS POBLADORES LOCALES PUGNARON JUNTO CON LOS ALUMNOS POR ACERCARSE AL TENIENTE GENERAL VIDELA.

EL PRIMER MAGISTRADO, DESCENDIO ENTONCES DEL AUTOMOTOR RECIBIENDO CALUROSAS MUESTRAS DE CARINO DE LOS LUGAREÑOS Y VARIAS VECES DEBIO DETENERSE PARA ESTRECHAR MANOS DE ALUMNOS Y RECIBIR BESOS POR PARTE DE NIÑOS DE LA LOCALIDAD.

LA PRESENCIA DEL JEFE DEL ESTADO EN GENERAL LEVALLE, LOCALIDAD VISITADA POR PRIMERA VEZ POR UN PRESIDENTE DE LA NACION, CONCITO LA ATENCION DE TODOS LOS POBLADORES DE LA ZONA, CUYOS HABITANTES ALCANZAN A UNOS 5.000 APROXIMADAMENTE.

LENTAMENTE, EN MEDIO DE LAS DEMOSTRACIONES DE AFECTO HACIA SU PERSONA, EL PRIMER MANDATARIO PUDO LLEGAR HASTA LA PUERTA DE ACCESO AL PREDIO DONDE SE ERIGE LA CENTRAL TERMoeLECTRICA. SU INGRESO, SE PRODUJO EN MEDIO DE UN DOBLE CORDON DE ABANDERADOS Y ESCOLTAS DE LOS ESTABLECIMIENTOS EDUCACIONALES PRIMARIOS Y SECUNDARIOS DE LA REGION, DE ENTIDADES CIVILES, INSTITUCIONES DEPORTIVAS, SOCIALES Y CULTURALES.

A SU LLEGADA, EL TITULAR DE LA EMPRESA PROVINCIAL DE ENERGIA DE CORDOBA (EPEC), INGENIERO OSVALDO SAMUELE Y OTROS DIRECTIVOS DE ESE ENTE LE DIERON LA BIENVENIDA.

INMEDIATAMENTE DESPUES, EL TENIENTE GENERAL VIDELA, EL GOBERNADOR SIGWALD Y LAS RESTANTES AUTORIDADES PRESENTES ASCENDIERON A UN PALCO LEVANTADO PARA LA OPORTUNIDAD Y SEGUIDAMENTE, EL TITULAR DE LA MUNICIPALIDAD DE GENERAL LEVALLE HIZO ENTREGA AL JEFE DEL ESTADO DE LAS LLAVES SIMBOLICAS DE LA CIUDAD Y DEL DECRETO POR EL CUAL SE LO DESIGNO HUESPED DE HONOR.

EL EXCMO. SEÑOR PRESIDENTE DE LA NACION AGRADECIO LA DISTINCION Y, A CONTINUACION, ACOMPAÑADO SIEMPRE POR EL MANDATARIO PROVINCIAL Y LOS MIEMBROS DE SU COMITIVA OFICIAL SE DIRIGIO A PIE HASTA EL LUGAR DONDE SE LLEVAN A CABO LOS TRABAJOS DE CONSTRUCCION DE LA CENTRAL ENERGETICA.

ALLI, EL TITULAR DE LA E.P.E.C. BRINDO UN DETALLADO INFORME ACERCA DE LAS OBRAS Y DE LA IMPORTANCIA QUE LAS MISMAS ADQUIEREN PARA UNA VASTA REGION DEL SUR DE COROBA.

AL RESPECTO, EL INGENIERO SAMUELE PUSO DE RELIEVE LA CONCRECION DE UN POLO DE DESARROLLO ELECTROENERGETICO DE ESA CENTRAL TERMICA, QUE CONTARA CON DOS TURBINAS A GAS, CON UNA POTENCIA, CON ESE FLUIDO, DE 20.980 KW., Y CON DIESEL OIL DE 21.460 KW.

EXPLICO ASIMISMO, QUE LA ENTRADA EN SERVICIO DEL PRIMER GRUPO ELECTROGENO ESTA PREVISTA PARA EL 20 DE ENERO DE 1981 Y LA DEL SEGUNDO, PARA EL 5 DE FEBRERO DEL AÑO ^{SUBSIGUIENTE} LA INVERSION QUE DEMANDARA LAS OBRAS, DIJO, ALCANZAN A 24.069.000.000 DE PESOS.

POR OTRA PARTE, DESTACO QUE PARALELAMENTE A ESE EMPRENDIMIENTO SE REALIZA UN VASTO PLAN EN OBRAS DE TRANSMISION, MEDIANTE LINEAS AEREAS EN 66 KV., 150/25MM2. DE SECCION SOBRE POSTES Y ESTACIONES TRANSFORMADORAS DE 66/13,2 KV.

DE ESOS TRABAJOS, SE ENCUENTRAN YA CONSTRUIDOS LOS TRABAJOS DE LINEAS EN 66 KV., ENTRE RIO CUARTO--SAMPACHO--VICUNA MACKENNA, DE 120 KILOMETROS DE EXTENSION; VICUNA MACKENNA--GENERAL LEVALLE (47 KILOMETROS) Y GENERAL LEVALLE--ADELIA MARIA (55 KMS.); ASI COMO TAMBIEN LOS SECTORES ENTRE GENERAL LEVALLE--LABOULAYE (50 KILOMETROS) Y LABOULAYE -- SERRANO--JOVITA, DE 83 KMS. DE EXTENSION.

INDICO ADEMAS QUE SE ENCUENTRAN CONSTRUIDAS YA LAS ESTACIONES TRANSFORMADORAS EN SAMPACHO, MOLDES, GENERAL LEVALLE,

VICUÑA MACKENNA Y ADELIA MARIA. REVELO QUE AUN RESTAN LICITARSE LAS TAREAS DEL TENDIDO DE LINEAS ENTRE VICUÑA MACKENNA Y N. BRUZZONE Y DE CONSTRUCCION DE LAS ESTACIONES TRANSFORMADORAS DE SERRAWO, BUCHARDO Y N. BRUZZONE.

EXPRESO ASIMISMO QUE LA SEGURIDAD DEL ABASTECIMIENTO AL SISTEMA SUR SE AFIANZA CON OBRAS RECIENTEMENTE CONCRETADAS COMO SANTA EUFEMIA-LA CARLOTA-CANALS, EN 66 KV, QUE CIERRA UN ANILLO AUMENTANDO LA RECEPCION DE ENERGIA DESDE VILLA MARIA HASTA LABOULAYE, Y EL TENDIDO VILLA MARIA-RIO CUARTO EN 138 KV., QUE CONSTITUYE UN VINCULO MAS ESTRECHO DEL SUR CON EL RESTO DEL SISTEMA INTERCONECTADO Y, CUYA ULTIMA ETAPA, DALMACIO VELEZ--RIO CUARTO, SE CUMPLE ACTUALMENTE.

CONSIGNO QUE LAS OBRAS REALIZADAS Y COMPROMETIDAS PARA LA REGION, PUESTAS A VALORES DE MAYO 1980, TOTALIZARON UN MONTO DE 81.151 MILLONES DE PESOS, CIFRA QUE DA UNA IDEA DE LA MAGNITUD DEL ESFUERZO LLEVADO A CABO POR LA PROVINCIA A TRAVES DE LA E.P.E.C., PARA LLEVAR BIENESTAR A TODA LA POBLACION.

HABLA EL PRESIDENTE:

CONCLUIDA LA EXPOSICION DEL TITULAR DE LA COMPAÑIA DE ELECTRICIDAD PROVINCIAL, Y FUERA DE TODO PROTOCOLO, EL EXCMO. SEÑOR PRESIDENTE DE LA NACION RETORNO HACIA LA PUERTA DE ACCESO AL PREDIO Y ASCENDIO AL PALCO, CUANDO EN NINGUN MOMENTO HABIAN DEJADO DE RESONAR LOS VIVAS A LA PATRIA.

CON VOZ EMOCIONADA, EL PRIMER MAGISTRADO AGRADECIO AL PUEBLO Y AUTORIDADES LOCALES LA CALUROSA ACOGIDA QUE LE TRIBUTARON EN SU VISITA A ESA LOCALIDAD, DE LA QUE ADEMÁS TENDRIA UN IMBORRABLE RECUERDO POR LA ENTREGA DE LAS LLAVES SIMBOLICAS DE LA CIUDAD.

RESALTO LA IMPORTANCIA DE LAS OBRAS DE CONSTRUCCION DE ESE POLO DE DESARROLLO EN QUE SE CONVERTIRA LA CENTRAL EVERGETICA Y ENFATIZO QUE "SI PENSAMOS EN LA ARGENTINA, SI SOMOS TESTIGOS DEL FERVOR DE ESOS CHICOS AGITANDO BANDE-RAS; SI RECORDAMOS QUE RECIBIMOS UNA ARGENTINA PRACTICAMENTE EN QUIEBRA, AHORA PODEMOS DECIR CON ORGULLO Y SINCERIDAD QUE AHORA LA ARGENTINA ESTA DISPUESTA A CAMINAR".

FINALMENTE, DIJO, TRAS AGRADECER UNA VEZ MAS LAS ATENCIONES RECIBIDAS AL INTENDENTE LOCAL, QUE "ESTA COMUNIDAD CAMINA".

CUANDO CONCLUYERON SUS PALABRAS, UNA VEZ MAS PUDIERON ESCUCHARSE VIVAS A LA PATRIA Y FUERTES Y PROLONGADOS APLAUSOS.

EL TENIENTE GENERAL VIDELA DESCENDIO DEL PALCO Y SE DESPIDIO DE LAS AUTORIDADES DE "EPEC" Y EN MEDIO DE NUEVAS DEMOSTRACIONES DE AFECTO DE LOS POBLADORES LOCALES, EN SU GRAN MAYORIA DEDICADOS A LAS ACTIVIDADES AGRICOLAS, ABORDO JUNTO AL GOBERNADOR SIGWALD, EL AUTONOVIL CON EL CUAL SE TRASLADARIA HASTA EL AERODROMO. EN EL TRAYECTO, VOLVIERON A AGITARSE EN MANOS DE LOS ESCOLARES BANDERAS ARGENTINAS Y YA MUCHOS, CON LA VOZ RONCA DE EMOCION, SEGUIAN VIVANDO INTERMINABLEMENTE A LA PATRIA.

/// - 4 - (El Presidente de la Nación visitó...)

EN EL AERODROMO, EL JEFE DEL ESTADO FUE DESPEDIDO POR EL TITULAR DE LA MUNICIPALIDAD DE GENERAL LEVALLE, TRAS LO CUAL ASCENDIO AL HELICOPTERO QUE LO TRASLADO HASTA LA CIUDAD DE RIO CUARTO.

5 DE AGOSTO DE 1980.

Hugo Giberti
Capitán (R)
a/c Dirección de
Prensa